



## FKY 29 Kota Digelar di Plaza Ngasem

**FESTIVAL** Kesenian Yogyakarta (FKY) 29 di Kota Yogyakarta resmi dibuka Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Senin (7/8). Bertempat di Plaza Ngasem, FKY 29 di Kota Yogya sekaligus dibarengi dengan pameran lukisan dan sketsa 'Membangkai Jogja'. Selain panggung hiburan, aneka stan kerajinan dan kuliner khas Yogya siap memanjakan pengunjung Plaza Ngasem hingga tanggal 12 Agustus mendatang.

Beberapa musisi kenamaan seperti Pongki Barata, Dinno Alshan, Shaggydog, Jalu TP Bravesboy, Keroncong VOC, Citra Scholastika, NDX AKA Familia dan lainnya bakal membuat gelaran ini semakin meriah dan menarik untuk dikunjungi. Tak hanya itu, aneka kerajinan dan kuliner khas Yogya juga hadir memriahkan gelaran. Total 59 stand yang terdiri dari 25 stan kerajinan dan 34 stand kuliner.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta, Eko Suryo Maharsa dalam sambutannya mengatakan, pameran lukisan dan sketsa Membingkai Jogja dalam FKY 29 Kota Yogya diharapkan mampu menjadi daya tarik lebih khususnya kepada pemuda Yogya. Lebih dari itu, Eko mengajak seluruh

Dengan demikian masyarakat luas akan mengetahui bahwa kekuatan kota adalah budayanya yang mengakar di kampung-kampung.

"Penampilan bintang tamu diharapkan menjadi motivator untuk seniman muda atau pemula agar mampu menyerap ilmunya dan kemudian mengolahnya menjadi lebih baik. Mari kita nikmati FKY 29 ini dengan gembira dan penuh semangat persatuan. Dengan demikian, dari Kota Yogya kita tebarkan keindahan dan kedamaian yang menjadi ruh kebudayaan," katanya.

Pembukaan FKY 29 Kota Yogya ditandai dengan membunyikan mainan tradisional yang berasal dari bambu. Sebelum acara pembukaan, tampil pula grup Keroncong VOC membawakan beberapa lagu yang membuat asyik suasana. Tak hanya itu, ditampilkan pula atraksi barongsai dan tarian yang terbelang unik. Dimainkan oleh ibu-ibu, tari tersebut memadukan seni tradisi dengan seni kontemporer.

Selain di Kota Yogya, FKY 29 yang mengambil tema Umbar Mak Byarr juga dihelat di seluruh kabupaten di Yogyakarta.

FKY kali ini digelar di Planet Pyramid, Jalan Parangtritis Km 5,5, Sewon, Bantul. Tema Umbar Mak Byarr ini diambil dengan harapan agar FKY kali ini dapat menjadi ruang festival di mana masyarakat bisa sejenak melepas kepenatan sekaligus memperoleh kesegaran baru. (C-2)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	<input type="checkbox"/> Neatif	<input type="checkbox"/> Amat Sedera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005